

Seminar

„Fit gegen Fake-News“

Heute können wir Nachrichten weltweit veröffentlichen und lesen. Dies stärkt die Gesellschaft und macht das Internet zu einem Raum der Freiheit. Doch das hohe Maß an Meinungs- und Informationsfreiheit hat auch Schattenseiten - zum Beispiel die Verbreitung von Desinformationen. In Zeiten der Corona-Pandemie oder dem Krieg in der Ukraine, wird immer deutlicher, welchen erheblichen Schaden Desinformationen in unserer Gesellschaft anrichten können.

Desinformationen im Kontext Schule zu thematisieren und aufzuarbeiten ist vor diesem Hintergrund von großer Bedeutung. Im Rahmen der Fortbildung erfahren die Teilnehmenden, was Desinformationen sind, wie sie funktionieren und welche Gründe es für ihre Verbreitung gibt. Außerdem lernen die Teilnehmenden, wie sie Desinformation im Kontext Schule thematisieren und Falschnachrichten entgegen treten können.

Ziele:

- Die Teilnehmenden wissen, was Desinformationen sind und kennen ihre Funktionsweisen, sowie die Gründe für ihre Verbreitung.
- Die Teilnehmenden wissen wie sie Desinformation im Kontext Schule thematisieren können.
- Die Teilnehmenden kennen Strategien zum Umgang mit Desinformation.

Referent:

Ronald Becker (MA Politikwissenschaft)

Bildungsprojekt spreuXweizen

Anmeldung über unsere Website:

www.schulsozialarbeit-sachsen.de

Ort:

Online via Zoom

Datum und Zeit:

22. April 2024

12.30-15.30 Uhr

Kosten:

kostenfrei

Zielgruppe:

Schulsozialarbeiter*innen,

Sozialpädagog*innen
an Schule